
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          

                                                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●●●●対策対策対策対策をすすめるきっかけは？をすすめるきっかけは？をすすめるきっかけは？をすすめるきっかけは？    

（木野様） 医療施設は、収入の変動がほとんど無く経費がどんどん

増えてしまうので、コスト削減を通し建物の修繕も進めて行きたい。

ただ、最近の台風の被害（飛散物による窓ガラスの破損）も増加し、

飛散防止フィルムを貼るか検討している。 

（当社）震災以降、省エネ効果と両立させる為、遮熱効果のあるフィ

ルムを施工する施設が増えました。最近では、夏場の遮熱対策だけで

なく冬場の暖房効果も上がるフィルムがあり、お勧め出来ます。 

（木野様）日当たりの良い施設を造ったが、日が当たりすぎて毎年困

っていた。リハビリ室も空気の対流が無く、日の出から 14 時頃まで

日が当たっていて、非常に暑い。 

（当社）高齢の方は、体温調整がスムーズにできない為、環境を常に

監視して注意しなければならないのは大変ですね？ 
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病院内暑さ対策及び飛散防止対策の一石二鳥で環境改善病院内暑さ対策及び飛散防止対策の一石二鳥で環境改善病院内暑さ対策及び飛散防止対策の一石二鳥で環境改善病院内暑さ対策及び飛散防止対策の一石二鳥で環境改善    

福田西病院さんでは、通院治療・入院治療に加え、社会復帰・生活の質の向上を目指した精神科デイケア 

精神科訪問看護、精神科グループホームを実施し、高齢者のケア（認知症など）にも取り組み、地域に密着

した精神医療により、安心して生活できるような環境と心のケアを実施するため、木野事務長を始め全スタ

ッフが一丸となって日々努力しております。恒例の夏祭りもとても楽しく、患者さんも喜んでいました。 

NewsNewsNewsNews    

〔企業情報〕〔企業情報〕〔企業情報〕〔企業情報〕    

企業名 : (医)社団 木野記念会 

         福田西病院 

地  域 : 静岡県磐田市一色 22 

事  業 : 精神科・神経科病院 

●●●●フィルムの選定基準に関してフィルムの選定基準に関してフィルムの選定基準に関してフィルムの選定基準に関して？？？？    

（木野様）インターネット等でも探すと多種多様の商材があるのでどれ

を選んだらよいか解らない。 

（当社）貴社にマッチする製品を私共でプランニング致します。 

是非ともお任せ下さい。 

〒422-8027  静岡県静岡市豊田２丁目７番９号 
TEL : 054(266)3210    FAX : 054(202)3735 
E-mail :seiwacs@bronze.ocn.ne.jp 
http : //www.seiwa-chemical.com 

 

静和エコテクノ静和エコテクノ静和エコテクノ静和エコテクノ    

［静和ケミカルサービス株式会社］ 

    

    

    

    

    

《《《《施工前はカーテンで締切る施工前はカーテンで締切る施工前はカーテンで締切る施工前はカーテンで締切る    

昼間でも照明を点灯していた》昼間でも照明を点灯していた》昼間でも照明を点灯していた》昼間でも照明を点灯していた》    

    

    

    

    

    

    

    

《施工後は、昼間照明を点灯《施工後は、昼間照明を点灯《施工後は、昼間照明を点灯《施工後は、昼間照明を点灯    

させなくても十分明るいしさせなくても十分明るいしさせなくても十分明るいしさせなくても十分明るいし    

遮熱効果もあってカーテン遮熱効果もあってカーテン遮熱効果もあってカーテン遮熱効果もあってカーテン    

は必要なくなったは必要なくなったは必要なくなったは必要なくなった》》》》    

 

●施工後の効果は？施工後の効果は？施工後の効果は？施工後の効果は？    

（木野様）例年のごとく日差し

が強く今年の夏も、暑いのでは

と心配したが、思ったよりも効

果があって非常に満足してい

る。ここの窓の部屋は会議室や

来客室に使用しており、私が窓

を背にして常に座っているが、

今年は、ジリジリとした暑さを

感じなかった。 

（当社）それは良かったです。 

遮熱効果は、温度計では出てい

ても、実際の体感温度が非常に

重要となっております。肌で感

じていただくのが一番です。 

 

（木野様）今後は、別の棟にも

施工を進めて行きたい。 

（当社）宜しくお願いします。 

☆施工フィルム☆ 

今までは夏場の熱を

カットする製品のみ

だったが、業界初！業界初！業界初！業界初！の

冬場の暖房熱を逃が

しにくく通期で効果

のあるフィルムがあ

ります。窓を通して熱

交換をしてしまう原

因をシャットアウトシャットアウトシャットアウトシャットアウト

しましょう！快適な

省エネを実現！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


